



県立薩南病院の8日の開院を記念しテープカットする関係者=5日、南さつま市加世田村原4丁目

南さつま市加世田村原4丁目に新築移転し8日に外診療圈とする県立薩南病院の開院記念式典が5日同院であった。南さつま、枕崎、南九州の3市を主な診療科を設置。地元の要望

式典には約100人が参加。塩田康一知事は「地域医療の要として安心して医療を受けられる病院を目指す」と述べた。小児科も本格始動するなど周産期医療の充実を図る。

高かつた産婦人科のかなめを新設。2007年から休診し4月に再開した小児科も本格始動する。式典には約100人が参

加。塩田康一知事は「地域医療の要として安心して医療を受けられる病院を目指す」と述べた。小児科も本格始動するなど周産期医療の充実を図る。

南さつま市に8日開院す

る県立薩南病院は地域に不

足する産婦人科を備え、産

科のない同市、南九州市に

加え、6月末で唯一の個人

病院が分娩の取り扱いを停

止する枕崎市をカバーす

る。小児科も再開し、出産

前の女性らは「安心できる」

奈さん(24)は10月出産予定

で1時間以上かけ鹿児島市

南さつま市笠沙の遠矢咲

美加さん(24)。検診は、6

月末でお産の取り扱いをや

める市の森産婦人科で受

けるが、出産は薩南病院。

「何をかも初めてなので不

安な一面ものぞかせる。

同市立神北町の白山真純

さん(33)は森産婦人科で5

月月中旬に出産する予定。間

に合ったというのが正直な

気持ち。南さつままで約30

分かかる。近くの方が安心

2歳の娘を育てる薩南病

院近くの堂園陽平さん(30)

は再開した小児科も歓迎。

「入院施設があるのは頼も

しい。新たに授かったとし

ても任せられる」と話した。

(下栗淳也、犬塚政志)

周産期注力「地域の要に」

南さつま

Q ズーム
新薩南病院

地上6階建て、延べ床面積約1万5千平方㍍。病床数160。うち新型コロナ患者らを受け入れる感査症病床4床、結核病床10床。総事業費約100億円。旧病院は1952年、結核治療院としてスタート。建物は78年の建設で老朽化が進行、市街地から離れ交通利便性の課題もあった。

したい」とあいさつ。地元の本坊輝雄市長は「元気な産声が聞こえ、退院時は安心と喜びの笑顔に包まる

医療も担う。スタッフは医師21人、看護師や助産師ら124人で計約300人。産婦人科には陣痛から分

娩、産後の回復を一室で行うLDRを2部屋設ける。医師は現在2人体制で入院病床は14床。1階に外来診療と検査部門を集約、2階に手術室や透析センター、3~5階に各診療科の病室、屋上にヘリポートを設置した。救急や感染症患者向け出入り口もある。

(犬塚政志)

産婦人科 妊婦ら「安心できる」

内での病院に通う。病院変更は考えていないが、新病院まで30分弱となり「何かあつたときに安心」と胸をなで下ろす。

「どんなところか分からぬ。安心して産める病院であつてほしい」と希望す

る奈さん(24)。検診は、6

月末でお産の取り扱いをや

める市内の森産婦人科で受

けるが、出産は薩南病院。

「何をかも初めてなので不

安な一面ものぞかせる。

同市立神北町の白山真純

さん(33)は森産婦人科で5

月月中旬に出産する予定。間

に合ったというのが正直な

気持ち。南さつままで約30

分かかる。近くの方が安心

2歳の娘を育てる薩南病

院近くの堂園陽平さん(30)

は再開した小児科も歓迎。

「入院施設があるのは頼も

しい。新たに授かったとし

ても任せられる」と話した。

(下栗淳也、犬塚政志)